

le monarque actuel, S.M. le roi Fahd ben Abd-al-Aziz, est également premier ministre. Le prince héritier Abdallah est le sous-chef du gouvernement.

D'autres membres de la famille royale occupent des postes clés au sein du cabinet, comme ministres de la Défense et de l'Aviation, des Affaires étrangères, de l'Intérieur, des Travaux publics et du Logement.

Il n'y a pas de partis politiques ni de parlement en Arabie saoudite. Toutefois, le gouvernement comporte certains éléments de démocratie et d'égalitarisme populistes issus des traditions tribales. Si les pouvoirs du roi sont absolus, en théorie, les décisions sont prises par consensus des points de vue de la famille royale. L'État est fermement ancré dans le capitalisme et le régime de la libre entreprise.

Les diverses institutions des pouvoirs publics locaux sont les conseils municipaux généraux, le conseil de district et les conseils de tribus et de villages. Le pays comprend cinq divisions administratives : le Nadjd (province centrale), le Hedjaz (province occidentale), l'Asir (province méridionale), Médine (province septentrionale) et le Hasa (province orientale).

Religion et coutumes

La plupart des Saoudiens appartiennent à la secte des Wahhabites de l'orthodoxie sunnite. La pratique publique de toute autre religion n'est pas tolérée.

Les Saoudiens adhèrent au mode de vie traditionnel défini dans le Coran, sur lequel, d'ailleurs, toutes les lois nationales sont fondées. Ainsi, le porc et l'alcool sont strictement défendus dans tout le royaume.